

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Kindergarten "Schwalbennest" besuchte die Feuerwehr**

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Jan 2011 - 08:50 Uhr

Die Vorschulkinder vom Juister Kindergarten "Schwalbennest" behandeln gerade die vier Elemente, und derzeit ist das Feuer dran. Eine gute Gelegenheit, um auch mal die Freiwillige Feuerwehr zu besichtigen. Dies fand kürzlich zusammen mit den Erzieherinnen Ela Hahn und Brigitte Dilley statt.

Acht Kinder im Alter von fünf und sechs Jahren, die alle im August zur Inselschule überwechseln, fanden sich nachmittags mit den Betreuerinnen am Gerätehaus in der Mittelstraße ein. Gemeindebrandmeister Thomas Breeden erklärte den Kindern die Arbeit der Wehr und beantwortete die zahlreichen Fragen, denn der Nachwuchs zeigte sich sehr interessiert: Warum haben einige Feuerwehrleute ein großes "A" auf dem Helm? Wozu benötigt man eine Drehleiter? Wo sitzt im Feuerwehrfahrzeug der Wassertank? Und wie bekommt die Feuerwehr überhaupt Wasser?

Viel Freude machte natürlich die praktische Vorführung einer Kübelspritze, einem kleinen, aber bei Entstehungsbränden sehr effektiven Löschgerät. Hier durfte jeder von den Kleinen mal das Strahlrohr halten und der Feuerwehrchef musste tüchtig Wasser pumpen. Den Abschluss der Besichtigung bildete eine Fahrt mit einem Löschgruppenfahrzeug, mit dem der stellvertretenden Gemeindebrandmeister Stefan Erdmann die Kinder zum Flugplatz und wieder zurück fuhr.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann/Ela Hahn

### **Article pictures**

















